

Lockington, Elliott (SPAC/PSPC)

De : Jeevan Singh <jeevan@numed.io>
Envoyé : 18 juillet 2020, 21 h 34
À : Alain Dorion
C. c. : Kusnick, Chelsea (SPAC/PSPC)
Objet : RÉP. : Remdesivir (générique)

Bonjour Alain,

Nous avons eu une discussion avec tous les fournisseurs de remdesivir au Bangladesh et en Inde, voici un résumé de ce dont nous avons besoin.

Les producteurs du Bangladesh comme Beximco sont tous à bout de souffle et, à moins que nous n'ajoutions quelque chose à leur activité, ils ne sont pas prêts à vendre. Le prix en vigueur du remdesivir de Beximco est de 85 \$ contre 320 \$ pour Gilead. D'autres fabricants ont des prix plus élevés, mais se situent en dessous de la base de référence fixée par Gilead, ce qui nous laisse une grande marge de manœuvre pour faire une belle offre. Beximco aurait également besoin d'être assuré que si Gilead les poursuit, le gouvernement du Canada s'en occupera. Cela devrait être facile étant donné la manière dont la *Loi sur les mesures d'urgence visant la COVID-19* est mise en place.

Nous avons également discuté avec Hetero, Jubilant et Cipla. Gilead a accordé une licence à des fabricants en Inde. Ils ont des accords de fabrication et de distribution pour 127 pays, le Canada n'est pas sur cette liste. Ces fabricants ont besoin d'un bon de commande et négocient avec Gilead pour ajouter le Canada à leur liste de distribution. S'ils ne parviennent pas à conclure un accord avec Gilead, le gouvernement du Canada doit intervenir et forcer la main de Gilead ou à faire pression simultanément. Les fabricants indiens n'iront pas de l'avant tant que leur licence avec Gilead ne sera pas réglée en raison de leurs partenariats commerciaux de longue date avec eux. L'approvisionnement est également un problème dans ce domaine en raison de la montée en flèche de la demande mondiale, mais ceci peut être résolu. J'ai demandé à mon bureau en Inde de coordonner avec le bureau du premier ministre en Inde et ils nous accorderont une autorisation d'exportation.

La troisième solution consiste à acheter des restants à des distributeurs dans les 127 pays au lieu du fabricant. Cette solution présente sa propre série de défis. Je préfère éviter cette solution si possible. Toutefois, nous pouvons l'envisager en dernier recours.

En un mot, Gilead doit nous vendre le produit dans les quantités dont nous avons besoin. Si elle ne peut pas, nous devons la forcer à nous laisser acheter d'autres fournisseurs. Le processus de Santé Canada pour un médicament en pénurie est simple, donc nous pouvons le faire facilement. Soyons proactifs en raison de la nature de la demande mondiale.

Veillez nous conseiller sur la marche à suivre ou devons-nous attendre l'approbation de Santé Canada? Il faudrait inclure le bureau du ministre parce que nous pourrions avoir besoin de son soutien.

N. B. : J'ai assuré l'approvisionnement des 32 médicaments de la liste de pénurie de niveau 3. Je suis en train de résoudre le problème des licences, je vous reviens.

Salutations,

J
Le 15 juillet 2020 à 15 h 57, Jeevan Singh <jeevan@numed.io> a écrit :

Haha, ne vous inquiétez pas.

Le remdesivir est un médicament développé par Gilead servant de traitement de la COVID-19, qui a démontré qu'il réduisait le taux de mortalité de 62 % et diminuait les séjours à l'hôpital. Vous pouvez lire leur présentation de données ici : <https://www.gilead.com/news-and-press/press-room/press-releases/2020/7/gilead-presents-additional-data-on-investigational-antiviral-remdesivir-for-the-treatment-of-covid-19>

Les États-Unis ont acheté tout l'approvisionnement mondial de Gilead pour les quatre prochains mois avec une possible prolongation. Compte tenu de la façon dont les choses se passent, l'approvisionnement auprès de Gilead va être bloqué pendant un an entre les États-Unis, le Japon et certains pays européens. Gilead permet aux fabricants de fabriquer des versions génériques là où elle ne peut pas répondre à l'offre. La plupart de ces fournisseurs sont en Inde et nous ne pouvons rien faire venir de l'Inde dès lors qu'il s'agit de la COVID. Le Bangladesh est différent en raison de l'exception de l'Organisation mondiale du commerce pour les pays les moins avancés.

Le Canada mène actuellement un processus d'examen accéléré du médicament. Toutefois, si nous voulons y avoir accès, il est probable que nous devrions conclure un accord de principe avant les approbations.

J'espère que ces renseignements vous seront utiles.

Salutations,

J

Le 15 juillet 2020 à 15 h 30, Alain Dorion <Alain.Dorion@tpsgc-pwgsc.gc.ca> a écrit :

La question est peut être stupide, mais qu'est-ce que le remdesivir?

De : Jeevan Singh [<mailto:jeevan@numed.io>]

Envoyé : 15 juillet 2020, 15 h 18

À : Alain Dorion <Alain.Dorion@tpsgc-pwgsc.gc.ca>

C. c. : BD BD <bd@numed.io>

Objet : Remdesivir (générique)

* * *ATTENTION* * *

This email originated from outside of the Government of Canada. Do not click links or open attachments unless you recognize the sender and believe the content is safe. For more information regarding reporting suspicious emails, please visit the [Information Technology Security Directorate](#) on MySource.

- - - - -

Ce courriel provient de l'extérieur du Gouvernement du Canada. Ne cliquez pas sur les liens et n'ouvrez pas les pièces jointes, à moins de connaître l'expéditeur et croire que le contenu est sécuritaire. Pour de plus amples renseignements sur la façon de signaler les courriels suspects, veuillez consulter la page [Sécurité en technologie de l'information](#) sur maSource.

Bonjour Alain,

J'ai pris contact avec le Cabinet du ministre; on m'a confié avoir un intérêt pour le remdesivir et que je devrais me coordonner avec vous.

Nous avons accès à la version générique du médicament de Beximco Pharma en vertu de l'exception commerciale accordée par l'OMC aux entreprises pharmaceutiques du Bangladesh en faveur des PMA. Les installations de fabrication de Beximco sont approuvées par Santé Canada. Nous collaborons directement avec Beximco, mais si cette approche échoue, nous ferons appel à Biocare, une société basée aux Philippines qui a un lien avec Beximco pour commercialiser ce médicament. En cas d'échec, nous avons également d'autres options.

En bref, nous aurons besoin de votre soutien en ce qui concerne le volume d'achat afin d'être mieux à même de réserver cet approvisionnement. Nous aurions également besoin d'un soutien continu en fonction des besoins. Je coordonne également le processus d'approbation de Santé Canada.

Je transmets le message à Vikas, il est l'actuel directeur national (Allemagne) d'Alkem, une entreprise pharmaceutique de plusieurs milliards de dollars. Il me rendra service et me guidera tout au long du processus de passation de marché.

Les réserves sont évidemment très limitées, car les cas mondiaux ne cessent de croître; nous devons donc agir de manière proactive et rapide. Veuillez me faire part de ce que vous en pensez et de la façon dont nous pouvons aborder au mieux cette question.

Sincères salutations,

Jeevan Singh

[Courriel : Jeevan@numed.io](mailto:Jeevan@numed.io)

Numéro direct : + 1-613-894-4819

N. B. : Je vais bientôt mettre au point la proposition sur les gants. J'ai déjà envoyé un mémo au fabricant.

Ce courriel est confidentiel et est destiné à l'usage exclusif du destinataire. Il est strictement interdit à toute autre personne de le divulguer, de le distribuer ou de le reproduire. Si vous avez reçu ce courriel par erreur, veuillez en informer l'expéditeur et supprimer toutes les copies.